
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO         SANTO
-         CEUNES

ATA         DA         DÉCIMA         PRIMEIRA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         CONSELHO
DEPARTAMENTAL         DO         CENTRO         UNIVERSITÁRIO         NORTE         DO         ESPÍRITO
SANTO         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA
EM         01/07/2024

Ao(s)         um         dia(s)         do         mês         de         julho         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         https://meet.google.com/dqx-ctyq-pjp         a         décima         primeira

sessão         ordinária         do(a)         Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do

Espírito         Santo         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)

de         Luiz         Antonio         Favero         Filho         (Presidente),         Ana         Paula         Oliveira         Costa,         Andreia         Soprani

dos         Santos,         Andressa         Cesana,         Cesar         Augusto         Rodrigues,         Christiane         Mapheu         Nogueira,

Diogina         Barata,         Edilson         Romais         Schmildt,         Edney         Leandro         da         Vitoria,         Elisa         Mitsuko

Aoyama,         Esequiel         da         Veiga         Pereira,         Flavia         Dayrell         Franca,         Genilson         Ferreira         da         Silva,

Icaro         Pianca         Guidolini,         Isabel         Matos         Nunes,         Jefferson         Lima         Fernandes         Andre,         Jose

Andre         Lourenco,         Katia         Maria         Morais         Eiras,         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri,         Luiz

Fernando         Duboc         da         Silva,         Mauricio         Pinho         Borges,         Oberlan         Christo         Romao,         Osmar

Vicente         Chevez         Pozo,         Paulo         Wander         Barbosa,         Pedro         Felipe         do         Prado,         Raniella

Falchetto         Bazoni,         Sarah         de         Oliveira         Lollato,         Susana         Bubach,         Taisa         Shimosakai         de         Lira,

Tathiana         Guerra         Sobrinho,         Valdinei         Cezar         Cardoso,         Vivian         Chagas         da         Silveira         e         Vivian

Estevam         Cornelio.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)

Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         O         Presidente         Luiz         Antonio         Favero

Filho         fez         as         seguintes         comunicações:         a)         fez         a         leitura         do         Ofício         Circular         nº         25/2024         -

Prograd/Ufes,         referente         ao         término         da         greve         e         reprogramação         do         calendário         acadêmico

do         ano         letivo         de         2024         e         previsão         de         reinício         das         aulas         em         8         de         julho         de         2024;         b)         a

Reitoria         recebeu         um         Ofício         do         Ministério         da         Educação         referente         à         inclusão         da         Ufes         no

novo         programa         de         Aceleração         do         Crescimento         PAC/MEC         e         dentre         as         obras         previstas

para         a         Ufes,         há         previsão         de         uma         obra         para         o         Campus         São         Mateus:         "construção         do         prédio

de         salas         de         aula         e         laboratórios         para         atender         as         demandas         do         novo         curso         de         Medicina".

Para         tal         obra         está         prevista         a         destinação         de         R$         5.000.000,00         (cinco         milhões         de         reais).         Na

sequência,         o         prof.         Luiz         esclareceu         que         o         prédio         também         atenderá         às         inúmeras         demandas

de         espaço         físico         do         Campus;         c)         informou         que         o         "prédio         das         Licenciaturas"         está         em         fase

final         de         construção         e         em         breve         poderá         ser         utilizado         pela         comunidade         acadêmica.

INFORME         2:         O         Conselheiro         Maurício         Pinho         Borges         informou         que         após         o         término         da

greve         dos         servidores         docentes         e         técnicos-administrativos,         os         estudantes         da         Ufes         São

Mateus         se         planejaram         na         última         sexta-feira,         28/06/2024,         para         organizarem         as         carteiras

que         estavam         empilhadas         nas         salas         de         aula.         Desta         forma,         os         espaços         já         estão         liberados         e

disponíveis         para         utilização.         INFORME         3:         A         conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio

informou         que         a         Ufes         São         Mateus         recebeu         vinte         e         oito         mesas         para         utilização         dos

docentes         nas         salas         de         aula         do         Ceunes         e,         após         a         liberação         destes         espaços,         conforme

informado         pelo         conselheiro         Maurício         Pinho         Borges,         haverá         mobilização         do         Núcleo         de

Apoio         Acadêmico         para         instalação         dos         projetores         e         novas         mesas         nas         salas         que         ainda         não
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possuem         tais         equipamentos.         PAUTA         1:         Apreciação         da         ata         da         10ª         Sessão         Ordinária         do

Conselho         Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         realizada         em

16         de         junho         de         2024.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:

EXPEDIENTE:         EXCLUSÃO:         Não         houve         exclusões         de         processos.         INCLUSÕES:         1)

Documento         avulso         nº         23068.031776/2024-78         -         no         qual         o         professor         Alexandro         Gomes

Facco         solicita         autorização         para         realizar         atividades         esporádicas,         conforme         Lei         no         12.772,

de         28         de         Dezembro         de         2012         -         relatora:         Conselheira         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri;

2)         Documento         avulso         nº         23068.031662/2024-28         -         no         qual         o         interessado,         prof.         Vander

Calmon         Tosta,         encaminha         solicitação         do         Programa         de         Educação         Tutorial         conexões

Engenharia         de         Produção/Ciências         Biológicas         (PET/PRODBIO)         ao         Conselho

Departamental         para         emissão         de         Voto         de         louvor         à         instituição         Associazone         Sondrio         São

Mateus:         A         Dança         da         vida         -         ODV         pelos         serviços         prestados         à         educação         da         comunidade

Mateense         -         relatora:         Conselheira         Flavia         Dayrell         França;         3)         Documento         avulso         nº

23068.030221/2024-17         -         Apreciação         de         Minuta         de         Resolução         que         dispõe         sobre         Política

de         ações         afirmativas         do         Programa         de         Pós-Graduação         em         Ensino         na         Educação         Básica         -

PPGEEB/CEUNES         -         relator:         Conselheiro         Edilson         Romais         Schmildt.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         Processo         digital         nº         23068.027982/2024-83         -

O         conselheiro         Cesar         Augusto         Rodrigues         fez         a         leitura         do         relato         e         parecer         favorável         à

inclusão         do         Plano         de         Trabalho         Individual         do         servidor         Vinícius         Oss         de         Jesus         no

Programa         de         Gestão         e         Desempenho         (PGD)         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito

Santo         -         Ceunes/Ufes.         Relator(a):         Cesar         Augusto         Rodrigues.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         4:         Processo         digital         nº         23068.030108/2024-23         -         Solicita

apreciação         de         nomes         para         compor         Comissão         Especial         para         avaliar         a         promoção         do

Professor         Marcelo         Barreto         da         Silva,         da         Classe         D         para         a         Classe         E,         conforme         sugestão         a

seguir:         Membro         Interno:         Robson         Bonomo         -         Grande         área:         Ciências         Agrárias         (código:

5.00.00.00-4)         Área:         Engenharia         Agrícola         (código:         5.03.00.00-8)         SubÁrea:         Engenharia

de         Água         e         Solo         (código:         5.03.02.00-0);         Membro         Externo:         Lísias         Coelho         -         Instituição:

Universidade         Federal         de         Uberlândia         -         Grande         área:         Ciências         Agrárias         (código:

5.00.00.00-4)         Área:         Agronomia         (código:         5.00.00.00-9)         SubÁrea:         Fitossanidade         (código:

5.01.02.00-1);         Membro         Externo:         Marcelo         Coutinho         Picanso         -         Instituição:         Universidade

Federal         de         Viçosa         (Aposentado)         -         Grande         área:         Ciências         Agrárias         (código:

5.00.00.00-4)         Área:         Agronomia         (código:         5.00.00.00-9)         SubÁrea:         Fitossanidade         (código:

5.01.02.00-1);         Membro         Externo:         Ney         Sussumo         Sakiyama         -         Instituição:         Universidade

Federal         de         Viçosa         -         Grande         área:         Ciências         Agrárias         (código:         5.00.00.00-4)         Área:

Agronomia         (código:         5.00.00.00-9)         SubÁrea:         Fitotecnia         (código:         5.01.03.00-8).

Esclarecimentos.         Em         discussão .         Relator(a):         Luiz         Antonio         Favero         Filho.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         5:         23068.030570/2024-21         -         O         conselheiro         Luiz

Fernando         Duboc         da         Silva         fez         a         leitura         do         relato         e         parecer         favorável         à         autorização         para

afastamento         do         país         da         Professora         Ana         Paula         Cazerta         Farro         da         Rosa,         de         03         a         17         de

agosto         de         2024,         para         visita         técnica         científica         no         Molecular         Ecology         lab,         Departament         of

Biosciences,         University         of         Durham,         England.         Esclarecimentos.         Em         discussão.

Relator(a):         Luiz         Fernando         Duboc         da         Silva.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.

PAUTA         6:         Processo         digital         nº         23068.067887/2019-55         -         O         conselheiro         Jefferson         Lima
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Fernandes         Andre         fez         a         leitura         do         relato         e         parecer         favorável         ao         Relatório         Técnico         Parcial

de         Cumprimento         do         Objeto         do         projeto         de         pesquisa         intitulado         "Monitoramento         e

caracterização         socioeconômica         da         atividade         pesqueira         no         Rio         Doce         e         no         litoral         do

Espírito         Santo",         sob         coordenação         do         Prof.         Maurício         Hostim         Silva         e         subcoordenação         do

Prof.         Julien         Chiquieri.         Esclarecimentos.         Em         discussão.         Relator(a):         Jefferson         Lima

Fernandes         Andre.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         7:         Documento

avulso         nº         23068.031776/2024-78         -         A         conselheira         Letycia         dos         Santos         Almeida         Negri         fez

a         leitura         do         relato         e         parecer         favorável         à         solicitação         do         prof.         Alexandro         Gomes         Facco

para         realização         de         atividade         esporádica,         conforme         Lei         nº         12.772,         de         28         de         Dezembro         de

2012.         O         referido         docente         foi         nomeado         pelo         Tribunal         de         Justiça         do         Estado         do         Espírito

Santo         para         atuar         como         perito         nos         autos         do         processo         0005502-13.2019.8.08.0047,         no

período         19         de         julho         a         10         de         agosto         de         2024,         com         carga         horária         de         15         horas.

Esclarecimentos.         Em         discussão.         Relator(a):         Leticya         dos         Santos         Almeida         Negri.

Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         8:         Documento         avulso         nº

23068.031662/2024-28         -         A         conselheira         Flávia         Dayrell         França         fez         a         leitura         do         relato         e

parecer         favorável         à         solicitação         do         Programa         de         Educação         Tutorial         conexões         Engenharia

de         Produção/Ciências         Biológicas         (PET/PRODBIO),         representado         pelo         tutor         e         prof.

Vander         Calmon         Tosta,         ao         Conselho         Departamental         do         Ceunes         para         emissão         de         Voto         de

louvor         à         instituição         "Associazone         Sondrio         –         São         Mateus:         A         Dança         da         vida         -         ODV"

pelos         serviços         prestados         à         educação         da         comunidade         Mateense.         Esclarecimentos.         Em

discussão.         Em         votação.         Relator(a):         Flavia         Dayrell         França.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         9:         Documento         avulso         nº         23068.030221/2024-17         -         O         conselheiro

Edilson         Romais         Schmildt         fez         a         leitura         do         relato         e         parecer         favorável         à         aprovação         da

resolução         que         trata         de         Política         de         Ações         Afirmativas         no         Programa         de         Pós-Graduação

em         Ensino         na         Educação         Básica         -         PPGEEB/CEUNES.         Esclarecimentos.         Em         discussão.

Em         votação.         Relator(a):         Edilson         Romais         Schmildt.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         10:         Documento         avulso         nº         23068.015486/2024-87         -         Solicita

autorização         para         que         o         Sr.         Adilson         Rodrigues         Clarindo         utilize         o         espaço         no

estacionamento         localizado         no         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo         -

Ceunes/Ufes,         Campus         São         Mateus,         com         área         de         até         12         (doze)         m²,         para         lavagem         de

veículos.         O         conselheiro         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo         fez         a         leitura         do         relato         e         de         seu

parecer         favorável         à         autorização         de         uso         não         remunerado         a         ser         celebrado         entre         a

Universidade         Federal         de         Espírito         Santo         (Autorizante)         e         o         Senhor         Adilson         Clarindo

Rodrigues         (Autorizado),         acatando         às         observações         feitas         pelo         procurador         nos         tópicos         10

e         11         do         PARECER         nº         00186/2020/PROC         UFES/PFUFES/PGF/AGU.         A         Conselheira

Vivian         Estevam         Cornelio,         em         virtude         do         pedido         de         vista,         faz         a         leitura         de         seu         parecer

favorável         à         celebração         de         um         novo         termo         de         autorização         de         uso         não         remunerada.         O

Presidente         esclarece         que         primeiramente         colocará         em         votação         o         parecer         do         relator         do

processo,         Professor         Osmar,         e,         em         caso         de         reprovação,         colocará         em         votação,         na

sequência,         o         parecer         da         relatora         do         pedido         de         vista,         professora         Vivian.         Após         ampla

discussão,         o         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         colocou         em         votação         o         parecer         do

Conselheiro         Osmar.         Relator(a):         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo.         Decisão:         Não

aprovado(a)         por         maioria         o         parecer         do         Conselheiro         Osmar         Vicente         Chevez         Pozo.         Em
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seguida,         o         Presidente         Luiz         Antonio         Favero         Filho         colocou         em         votação         o         parecer         da

Conselheira         Vivian         Estevam         Cornelio.         Aprovado         por         maioria         o         parecer         favorável         à

celebração         de         um         novo         termo         de         autorização         de         uso         não         remunerada,         porém,         com

algumas         sugestões         que         vão         além         do         termo         celebrado         anteriormente.         Os/as

Conselheiros/as         Andreia         Soprani         dos         Santos,         Jose         André         Lourenço,         Katia         Maria         Morais

Eiras,         Mauricio         Pinho         Borges,         Paulo         Wander         Barbosa,         Valdinei         Cezar         Cardoso         e         Vivian

Chagas         da         Silveira         solicitaram         o         registro         dos         votos         desfavoráveis         aos         pareceres         lidos

pelos         conselheiros         Osmar         e         Vivian.         A         Conselheira         Susana         Bubach         se         ausentou         da         sala

de         reuniões         virtuais         antes         da         votação         e,         portanto,         não         votou         neste         ponto         de         pauta.         Nada

mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou

encerrada         a         sessão,         e         eu,         Adriana         Venturini         Sartorio,         secretário(a)         do(a)         Conselho

Departamental         do         Centro         Universitário         Norte         do         Espírito         Santo,         lavrei         a         presente         ata

que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.         São         Mateus/ES,         01

de         julho         de         2024.

Luiz Antonio Favero Filho

(Presidente)

Ana Paula Oliveira Costa

Andreia Soprani dos Santos Andressa Cesana

Cesar Augusto Rodrigues Christiane Mapheu Nogueira

Diogina Barata Edilson Romais Schmildt

Edney Leandro da Vitoria Elisa Mitsuko Aoyama

Esequiel da Veiga Pereira Flavia Dayrell Franca
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Genilson Ferreira da Silva Icaro Pianca Guidolini

Isabel Matos Nunes Jefferson Lima Fernandes Andre

Jose Andre Lourenco Katia Maria Morais Eiras

Leticya dos Santos Almeida Negri Luiz Fernando Duboc da Silva

Mauricio Pinho Borges Oberlan Christo Romao

Osmar Vicente Chevez Pozo Paulo Wander Barbosa

Pedro Felipe do Prado Raniella Falchetto Bazoni

Sarah de Oliveira Lollato Susana Bubach

Taisa Shimosakai de Lira Tathiana Guerra Sobrinho
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Valdinei Cezar Cardoso Vivian Chagas da Silveira

Vivian Estevam Cornelio
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